

Suite à mon message d'hier relatif à la demande de fournitures et de confection de masques, je vous remercie sincèrement de votre forte mobilisation qui indique que la solidarité joue pleinement dans notre village.

Ce matin et dans un premier temps, suffisamment de matériel ont été apportés en mairie.

Pour ceux ou celles qui ont le matériel nécessaire et qui peuvent confectionner chez eux des masques aux normes AFNOR, merci d'avance, vous n'aurez qu'à contacter la mairie pour les y apporter une fois réalisés.

Je ne manquerai pas de vous adresser un nouveau message en cas de nouveaux besoins.

A tous encore, un grand merci pour votre implication !
Prenez soin de vous - Restez chez vous

Coronavirus : il existe des gestes simples pour vous protéger et protéger votre entourage



Se laver les mains
très régulièrement



Tousser ou éternuer dans
son coude ou dans un mouchoir



Utiliser des mouchoirs
à usage unique



Saluer sans se serrer la main,
éviter les embrassades